



Honeysuckle - Chèvrefeuille

...est pour les gens qui vivent dans le passé et non le présent. Ils estiment que leurs meilleurs jours sont derrière eux et qu'il y a peu à espérer. En conséquence, ils préfèrent s'attarder sur les bonheurs (ou malheurs) passés.

Le mal du pays et la nostalgie sont aussi des états Honeysuckle.

Le remède nous aide à apprendre et à se rappeler le passé sans avoir besoin de le revivre, afin que nous puissions progresser dans le présent et prendre plaisir d'aujourd'hui et de demain.

La description du Dr Bach

Ceux qui vivent beaucoup dans le passé, peut-être un temps de grand bonheur, ou des souvenirs d'un ami perdu, ou des ambitions qui ne se sont pas réalisées. Ils ne s'attendent pas à retrouver un bonheur aussi grand que celui qu'ils ont connu.



- Les douze guérisseurs et autres remèdes

© copyright **The Bach Centre**